



AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”

Fecha: 20 de NOVIEMBRE de 2012

HOY EN EL PROGRAMA:

1. 44 mil ganaderos del Departamento se beneficiarán con la ejecución del proyecto “Mejoramiento de la Competitividad de los Productores de Ganado Bovino Lechero, informó el Ing. Abner Romero Vásquez, director regional de Agricultura Cajamarca.

Dijo que este proyecto permitirá desarrollar habilidades competitivas de los productores rurales de ganado bovino lechero, mediante el desarrollo de capacidades y competencias para una mayor oferta de valor en la cadena productiva de la leche con el fin de mejorar sus ingresos económicos, la nutrición y un mayor desarrollo socio – económico del productor rural.

Los productores rurales beneficiados se encuentran ubicados en las trece provincias y abarcan 112 distritos del Departamento de Cajamarca, los cuales presentan un bajo conocimiento técnico de la producción animal, problemas de sobre-pastoreo y mal uso del suelo; además de un escaso mejoramiento genético del ganado lechero. Asimismo, dijo que tienen poco conocimiento en técnicas y tecnologías para la elaboración de productos lácteos de buena calidad.

Para ello señaló que el Gobierno Regional de Cajamarca y la Dirección Regional de Agricultura ejecutarán un monto total de 18 millones 215 mil 726 nuevos soles; lo que permitirá incrementar la oferta de valor en la cadena productiva de leche, a través del desarrollo de habilidades competitivas de los productores rurales de ganado bovino lechero de la región Cajamarca.

2.

El Gobierno Regional de Cajamarca entrega 2 mil 314 cocinas mejoradas a familias rurales. El monto asignado para implementar viviendas saludables supera el millón 170 mil soles en beneficio de los moradores del campo en situación de pobreza de los distritos de Chota, Cochabamba, Chalamarca, Lajas y Conchán.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, ejecutó el proyecto “Mejoramiento de las Condiciones de Vida de la Población Rural en Situación de Pobreza con Implementación de Viviendas Saludables en los distritos de Chota, Cochabamba, Chalamarca, Lajas y Conchán de la provincia de Chota”, por la suma de 1 millón 176 mil 373 nuevos soles.

Uno de los componentes de este plan radica en la construcción de 2 mil 314 cocinas mejoradas, distribuidas en 39 zonas rurales de 05 distritos de la provincia de Chota, con



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

el propósito de mejorar las condiciones sanitarias fundamentales, garantizando la salud y el bienestar de un número similar de beneficiarios y el ahorro de energía (leña) en la preparación de los alimentos.

Cabe enfatizar el aporte de los beneficiarios del proyecto con la mano de obra no calificada durante el proceso constructivo de su cocina mejorada: un día de alimentación para el maestro de obra, transporte de materiales dentro de la comunidad, 05 latas de piedra chancada, 04 de piedra silice (chungo), 05 carretillas de piedra mediana y 40 botellas de vidrio.

La Gerencia Sub Regional ha suministrado el ladrillo, cemento, fierro corrugado, plancha de fierro, chimenea, arena, calamina transparente, clavos para calamina, pago del maestro de obra; asesoramiento técnico a través de los residentes y supervisor de obra; asimismo la capacitación a todos los beneficiarios sobre el buen uso y mantenimiento de las cocinas mejoradas.

BENECIAIARIOS DEL PROYECTO:

Chota (1,101) Cabracancha Sector 2 (93), San Antonio de la Iraca (63), Colpamatara (112), Alto Rejopampa (33), Choctapata Rojas pampa (107), Condorpullana Centro (50), San Pedro de Cuyumalca (28), Santa Rosa Alto (48), Sivingán Bajo (40), Nuevo Colpa (34), Shitapampa (59), Chaupelanche Paraíso (69), Chaupelanche Lirio (50), Chaupelanche Huangá (52), Chaupelanche Carhuamayo (72), Silleropata Tres Cruces (26), Silleropata Alto (67), Silleropata Bajo (98).

Lajas (124) Piruro (32), Anchanchón (39), Retama (53); Cochabamba (125) Huertas (20), Chavilpampa (29), La Palma (76); Chalamarca (412) centro poblado Las Rosas (41), El Verde (158), Masintranca (86), Nuevo Triunfo (50), Porvenir (40), La Esmeralda (37); Conchán (552) Chetilla (50), Cuchulí (33), Santa Elena (43), Membrillo (34), Caruharundo (95), Yantayo (67), Chames (80), San Pedro (49), Cruz Conga (101).

3.

Con el objetivo de difundir las obras de arte, ganadoras del Concurso Internacional de Pintura Rápida “Mario Urteaga Alvarado”, en su edición 2011 y 2012, el Gobierno Regional Cajamarca, la Escuela “Mario Urteaga Alvarado”, DIRCETUR, UGEL Cajamarca y la Dirección Regional de Educación Cajamarca, vienen exhibiendo los cuadros en el auditorium del colegio San Ramón, desde el lunes 19 hasta el viernes 23 de noviembre.

Máximo León Guevara, asesor presidencial, manifestó que la exposición pictórica se desarrolla en diferentes Instituciones Educativas de Cajamarca y Los Baños del Inca. “La semana pasada tuvimos una bonita experiencia de exhibición de los mejores trabajos de pintura en el colegio Santa Teresita y desde hoy (lunes 19 del presente)



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

estará a disposición de ustedes profesores y alumnos del colegio San Ramón, para apreciar la belleza e importancia de cada cuadro” dijo.

El director y plana docente del colegio San Ramón, establecieron un cronograma de visitas guiadas de sus alumnos a cargo de los profesores de arte del colegio y profesores de la escuela de Bellas Artes de Cajamarca, “Mario Urteaga Alvarado”, quienes explicarán el contenido de cada cuadro y las técnicas que los pintores utilizaron en cada uno de los trabajos.

En entrevista a los estudiantes del colegio San Ramón, manifestaron que los cuadros son interesantes por la diversidad de técnicas que los pintores usaron en cada trabajo. “Sorprende ver la diversidad de propuestas de nuestra realidad cajamarquina en cada uno de los trabajos que los pintores”, señalaron.

“En el colegio San Ramón existen muchos talentos en dibujo y pintura, esperamos que se genere los espacios para darles la oportunidad a los talentos que están en los colegios”, indicaron.

ENTREVISTA: Prof. Ramón Bazán de la Escuela de Bellas Artes, Mario Urteaga Alvarado, de la ciudad de Cajamarca.

4.

Cajamarca alista el Día del Logro Educativo Regional. Instituciones Educativas de las 13 provincias mostrarán sus avances de aprendizaje el lunes 26 de noviembre.

Para dar a conocer el avance en los aprendizajes de los estudiantes, Cajamarca alista la celebración del Día del Logro Educativo Regional que contará con la participación de delegaciones de las trece provincias, quienes mostrarán su mejor vitrina de logros, el próximo lunes 26 de noviembre en esta ciudad de Cajamarca.

En el marco de la movilización nacional por los aprendizajes, el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección de Educación a cargo del Lic. César Flores Berríos, viene organizando esta importante actividad recreativa con contenido pedagógico involucrando también la participación activa de las autoridades, padres de familia y aliados estratégicos de este sector.

En provincias, el Día del Logro se realizará el viernes 23 y el lunes 26 las delegaciones se concentrarán en Cajamarca para mostrar las diferentes experiencias pedagógicas de cada localidad siendo los alumnos los protagonistas de la actividad.

Autoridades, padres de familia y público en general tendrán la oportunidad de conocer lo que aprenden sus hijos en la escuela y la importancia de su participación en los diferentes procesos de aprendizaje.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

“En Cajamarca mostraremos las experiencias pedagógicas de las diferentes instituciones educativas pero también mostraremos los avances logrados en la gestión, procesos y actividades relacionados al logro de los objetivos identificados en el Plan Cuatrienal de la Educación”, afirmó el director de la DRE Cajamarca, Lic. César Flores.

5.

La Dirección Sub Regional de Salud – Disa Chota, promociona valores y buen trato en el marco de una cultura de paz. La Dirección de Promoción de la Salud (PROMSA), desarrolló el Taller “Asistencia Técnica Especializada Para la Promoción de una Comunidad con Valores y Buen Trato.

La Dirección de Salud Chota (DISA), a través de la Dirección de Promoción de la Salud (PROMSA), el 15 y 16 de noviembre desarrolló el Taller “Asistencia Técnica Especializada Para la Promoción de una Comunidad con Valores y Buen Trato en el Marco de una Cultura de Paz”, dirigido al personal de salud de las 21 micro redes de Chota, Hualgayoc y Santa Cruz, así lo informo el Dr. Adelmo Saavedra Azula, Director de la DISA Chota.

Además manifestó, que el Ministerio de Salud (MINSA), está desarrollando acciones que permitan un cambio de actitud, de los operadores de salud, orientados a facilitar su potencial humano y que ello repercuta en los servicios de salud que se brindan a los usuarios de los establecimientos de salud.

Como objetivo de dicho taller, es contribuir al desarrollo de una cultura de paz que permita al trabajador de salud y la población mejorar su calidad de vida, mediante la práctica de relaciones recíprocas y asertivas en el logro de su bienestar, lograr que innoven estrategias de comunicación social y educación para la construcción de una cultura de paz, así indico la Lic. Eva Sánchez Medina, directora de PROMSA.

6.

El Congresista de la República, Mesías Guevara Amasifuén, pide implementar el Sistema Nacional Anticorrupción.

Respecto a la creación de la Comisión de Alto Nivel Anticorrupción, el congresista Mesías Guevara manifestó que como este tema involucra a los 30 millones de peruanos, se tiene que desarrollar con seriedad y objetivos claros, por lo que urge constituir en el corto y mediano plazo un Sistema Nacional de Anticorrupción para buscar que los recursos del Estado lleguen a los más necesitados.

Advirtió, que es necesario hechar una mirada a las procuradurías, "últimamente tengo serios cuestionamientos con la actuación de la Contraloría, del Ministerio Público y la Fiscalía de la Nación en los temas de fiscalización", indicó. En ese sentido, preguntó si el Ministerio Público está cumpliendo con fiscalizar no solamente los casos mediáticos



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

sino en lo que el pueblo peruano necesita, "hoy quieren aumento de sueldos pero el pueblo espera una mejor fiscalización", aseveró.

Guevara Amasifuen, hizo un llamado al congreso peruano para fiscalizar con eficiencia en temas como el mar peruano, las concesiones mineras, y los gobiernos locales y regionales, pues todo hace ver que el 10% sigue institucionalizado. "Hay obras sobre valorizadas por eso es importante aprobar esta propuesta, pero con metas claras y hechos concretos. No podemos firmar cheques en blanco", señaló.

Añadió que según algunos especialistas el 10% del Presupuesto Nacional de la República se pierde por actos de corrupción, "luego decimos que el Perú es un país pobre, no somos pobres tenemos una profunda riqueza tradicional que todos debemos seguir, la de no ser mentiroso y no ser ladrón, principios con los cuales los congresistas debemos actuar para defender a las grandes mayorías", puntualizó.

ENTREVISTA:

Una nueva edición integracionista entre Lambayeque y Cajamarca, tendrá lugar con la V Feria Birregional de Integración Económica y Cultural Lambayeque – Cajamarca a desarrollarse el 23, 24 y 25 de noviembre próximos en honor a la Patrona Santa Catalina de Alejandría del distrito de Chongoyape, de la región Lambayeque.

Los presidentes regionales de Lambayeque y Cajamarca, conjuntamente con el alcalde de Chongoyape, buscan dinamizar las economías permitiendo la exposición y venta de los principales productos que configuran su actividad productiva, agrícola, manufacturera y artesanal; así como ofrecer a los visitantes la riqueza gastronómica y folklórica.

Es importante resaltar que este año se han incorporado en el programa dos actividades novedosas: de una lado la Noche del Chamanismo en el Cerro Mulato, rescatando las tradiciones ancestrales sobre la medicina mística de los pueblos de Lambayeque y Cajamarca; y por otro lado el Cierre de Feria que tendrá lugar en el reservorio de Tinajones.

Para conocer detalles sobre esta actividad, hoy tendremos una entrevista con el Ing. Pedro Díaz Mantilla, coordinador general de la feria por parte del Gobierno Regional de Cajamarca.

DESPEDIDA:

AGENDA INFORMATIVA se escucha diariamente en Lamas, Tarapoto y Bellavista, de la región San Martín, a través de Radio Milenium. En Juan Jui se escucha a través de la frecuencia 106.9 FM y en Tocache llegamos mediante la frecuencia 99.3 FM.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

En Sullana de la región Piura, se transmite por Radio Enlace, vía los 89.5 FM; en Bagua, de la Región Amazonas, a través de los 106.5 FM; y en San Ignacio - Cajamarca llegamos mediante los 93.9 FM.

En Santa Cruz, transmitimos a través de Radio Satélite, vía los 1390 de la AM y 106.9 FM; en Chota llegamos a través de los 1160 AM de Radio Siglo 21, mientras que en Cajamarca lo hacemos a través de Radio Moderna.

CARETA DE CIERRE